



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

160/1945 - Protocolo de investigación: Sintrom: control hospitalario vs control ambulatorio

E. Bosquet Batista^a, L. Galisteo Garrido^a, V. Llamazares Muñoz^a, I. Arjona Burgos^a, M. Barquilla Calderón^a y M.R. Martínez Guillén^b

^aMédico Residente de 4º año de Medicina de Familiar y Comunitaria. Centro de Salud La Fuensanta. Córdoba.

^bMédico de Familia. Centro de Salud La Fuensanta. Córdoba.

Resumen

Objetivos: Determinar si existen diferencias acerca del control INR entre ámbito hospitalario y ambulatorio.

Metodología: Consistirá en un estudio observacional realizado mediante el registro en historia clínica de valores de INR. Se incluirán pacientes en tratamiento con Sintrom circunscrito a nuestro centro de salud, mayores de 65 años, que lleven al menos 2 años en tratamiento. Estudiaremos como variables: valor del INR, toma de fármacos que potencian el riesgo de sangrado, dieta y calidad de la técnica diagnóstica. Se realizará análisis estadístico mediante la ordenación de los datos obtenidos. Cálculo de medidas de tendencia central, dispersión y posición de variables cuantitativas y cálculo de frecuencias relativas en variables cuantitativas. Se calculará el intervalo de confianza al 95%.

Resultados: Los resultados esperados pretenden dar información para posibles estudios de más amplia población. Haciendo una comparativa entre el manejo hospitalario y en atención primaria.

Conclusiones: Pretendemos demostrar el mejor control del INR en el ámbito de atención primaria. Entendemos que con el seguimiento en los Centros de Salud, donde se aborda al paciente con toda su patología y entorno, se consigue un mejor control del INR.